



Tag der offenen Tür 2025

Am 29. Juni 2025 öffneten die Tell Schützen wieder ihre Pforten für den „Tag der offenen Tür“. Die Verantwortlichen hatten mit viel Werbung durch Plakate, im Hubertusboten, der RP und NN auf die Veranstaltung aufmerksam gemacht. Und das hat sich gelohnt, über 80 Besucher konnten die Verantwortlichen des SC Tell Schmalbroich auf dem Schießstand begrüßen.



Die Erwachsenen haben sichtlich Spaß an der sportlichen Betätigung ihrer Sprösslinge

Vom Kleinkind bis zum Senior fanden sich Interessierte ein und ließen sich die neuen Gebäude und Schießanlagen erklären. Auf dem Schießstand herrschte ein Gedränge, um die Luftpistolen und Gewehre selbst einmal auszuprobieren. Unter der fachlichen Anleitung von Sonja Schlabbers und Günter Pannhausen konnte sich so Mancher auch über eine Zehn freuen. Frauen und Männer, die vor vielen Jahren schon einmal diesen Sport ausgeübt hatten, fanden sehr schnell auch wieder Spaß daran.



Die fachgerechte Anleitung und vor allem Sicherheit hat im Schießsport oberste Priorität

Ganz besonders hatte es Vielen der Stand mit den Blasrohren angetan. Hier wurde reichlich probegeschossen von Jung und Alt.



Die neue Disziplin Blasrohrschießen erfreut sich immer größerer Beliebtheit

In der Cafeteria ließen sie sich von Weltmeisterin Amelie Kleinmanns und Susanne Geyer mit Kaffee und Kuchen verwöhnen. Am Grillstand wurde man vom Chef persönlich mit Würstchen verwöhnt. Besonders bedanken mußten sich die Schützen beim Wettergott. Herrliches Sommerwetter lockte sicherlich viele in die Schwimmbäder, sorgte aber auch für eine rundum gelungene Veranstaltung, die im nächsten Jahr sicherlich wieder stattfinden wird.

Friedrich Nusselein-Heynen
Fotos privat